

Auf direktem Weg zum Ziel

Kirchner Print.Media qualifiziert sich für Fußball-WM

Kirchlengern (BZ). Nur wenige Sekunden nachdem Lothar Matthäus am Freitagabend in Leipzig die Ergebnisse der Auslosung verkündete, startete in Kirchlengern bereits die Produktion der Spielpläne. Für die Mannschaft von Kirchner Print.Media war die Begegnung ein Ansporn der besonderen Art. Vor Spielbeginn wurde die Taktik noch einmal abgestimmt. "Nicht reden sondern handeln!", gab "Cheftrainer" Martin Kirchner als Motto für diese Nacht heraus.

Im Verbund mit vier weiteren Druckereien in der Bundesrepublik wurde das Unmögliche möglich gemacht: die Kurierfahrer um 4 Uhr morgens, um erste Spielpläne nach Berlin, Hamburg und Hannover zu bringen. "Diese Leistungsfähigkeit ist nicht nur auf unsere brandneue Maschinenausstattung zurückzuführen, sondern vor allem auch auf unser starkes Team. Wir sind ins Finale gekommen, und darauf dürfen unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stolz sein", fasst Martin Kirchner die Umsetzung dieses "sportlichen" und spannenden Auftrages zusammen.